

Le président bolivien inaugure un stade en hommage à Hugo Chavez



La Paz, 25 juin (RHC-PL)- Le président bolivien, Evo Morales, a inauguré un stade dans la région de Chapare, dans le centre de la Bolivie. Ce stade a été baptisé Commandant Hugo Chavez, en hommage au leader historique de la Révolution bolivarienne, décédé au début de l'année 2013.

Au terme d'un match amical de football entre les clubs les plus populaires de Bolivie, Bolivar et The Strongest, Evo Morales a expliqué que cette installation a coûté près de 3 millions de dollars et qu'elle a été construite dans le cadre du programme Bolivia Cambia, Evo Cumple (La Bolivie change, Evo tient ses promesses).

Le chef de l'État bolivien a rappelé que le leader vénézuélien a lutté pour la libération des peuples de la région et qu'il a visité le Chapare à trois reprises.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60366-le-president-bolivien-inaugure-un-stade-en-hommage-a-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba